
令和４年度 いわて災害時多言語支援体制構築事業（岩手県委託）

「やさしい日本語」は、外国人にも伝わるよう配慮した日本語です。「やさしい日本語」の

ポイントを踏まえて言い換えると、日本語に不慣れな外国人にも、伝わりやすくなります。

当講座では、言い換えを中心に、「やさしい日本語」の使い方を学びます。

日 時

申込方法

対 象

会 場

参加費

2023年３月５日（日） 10：00～12：00

無料

どなたでもご参加いただけます

① 申込フォーム

（公財）岩手県国際交流協会
〒020-0045 岩手県盛岡市盛岡駅西通1-7-1 アイーナ5階 国際交流センター内
☎ 019-654-8900  📧 bousai@iwate-ia.or.jp

申込期限 ３月２日（木）15：00

右のQRコードから

お申込みください。

お問合せ
はこちら

実 践 講 座

主催 岩手県（受託事業者 （公財）岩手県国際交流協会）
共催 一関市 後援 一関市国際交流協会

講 師 藤波 大吾 氏 日本語教師、岩手県地域日本語教育コーディネーター

一関文化センター 小ホール

定 員 25名

（一関市大手町2−16）

やさしい日本語での言い換え例

○ 朝食 → 朝ごはん

○ 雨が「ざあざあ」降っています。→雨が強く降っています。

○ 公共交通機関を利用してください。 →バスか、タクシーか、電車で来てください。

② Ｅメール

タイトルに「3月5日やさしい日本語実践講座」と

お書きいただき、(1)お名前、(2)ご職業・ご所属、

(3)電話番号、(4)Eメールアドレス を下記のメー

ルアドレスまでお知らせください

窓口対応や接客

でも役に立つ！


